

長島の特産品を紹介する東町漁協の  
長元信男代表理事組合長



「ながしま美味（うんまか）でー」東京で開催  
長島の「海」「山」の恵みと  
魅力をPR

乾杯のあいさつを行う伊藤祐一郎鹿児島県知事



町では1月16日、東京都内で本町の豊かな自然や特産品をPRし、「海」「山」の恵みと魅力を十分に味わっていただくレセプション「ながしま美味（うんまか）でー」を開催しました。

同日、会場となったセレスティンホテルには、川添健町長と特産品の生産者などの関係者、国会議員や伊藤祐一郎鹿児島県知事、特産品を取り扱う市場関係者ら50人が訪れました。

このレセプションは、町が都内で行うのは初めてで、これまでそれぞれ販売促進の活動していた東町漁協、鹿児島いずみ農協も参加し、3者が一致団結することで、販路開拓や観光の活性化につなげようと実施しました。

料理は、メニュー開発を兼ねて同ホテルに依頼。「ブリの薄切り伊太利亜風」に「赤土バレイショのトマト入りブランジール」、「紅甘夏のクレープシュゼット」など一流ホテルの料理長が、素材を生かしつつ一手間加えた料理で腕を振るい、大盛況となりました。

レセプションに招かれた、鹿児島県選出の野村哲郎参議院議員は「おいしいものはたくさんあるが長島産は特別。今後も全国各地でPRしていきたい」と話しました。



長島町をPRする川添健町長

